

Erfolgreiche Suisse Tier zeigte innovative Landwirtschaft

Vom 24. bis 26. November 2023 wurde die Suisse Tier zum belebten Treffpunkt der Schweizer Nutztierbranche. 13'500 Landwirtinnen und Landwirte informierten sich über Neuheiten und Innovationen und nutzten die Fachmesse für Austausch und Netzwerk. Mit dem Besucheraufkommen sowie dem Verlauf der Suisse Tier sind die Aussteller sowie Organisatoren äusserst zufrieden.

Die 13. Suisse Tier ging heute Sonntag, 26. November 2023 einmal mehr erfolgreich zu Ende. Während drei Tagen besuchten 13'500 Landwirtinnen und Landwirte die Fachmesse. Ihnen wurden Lösungsansätze und Inspiration für ihren Betrieb präsentiert. Manuela Gilli, Messeleiterin der Suisse Tier, ist äusserst erfreut über das Ergebnis: «Die Suisse Tier war wiederum der Treffpunkt für die ganze Branche, konnte die richtigen Fachpersonen mobilisieren und somit war die Stimmung in den Hallen enorm gut.»

Auch für die Aussteller war die Suisse Tier ein grosser Erfolg, wie Ueli Aeschbacher, Leiter Marketing von Melior bestätigt: «Wir hatten viele gute Gespräche mit Landwirtinnen und Landwirten an unserem Stand. Der Austausch unter Profis aus der produzierenden Landwirtschaft ist sehr wertvoll und das machte die Fachmesse zum idealen Ort, um unsere Neuheiten und Innovationen zu präsentieren.»

Bundesrat Albert Rösti lobte Innovation

Genau für diese Innovationen konnte die Suisse Tier, die das Thema Effizienz in den Fokus stellte, eine Plattform bieten. Messeleiterin Manuela Gilli: «Der technische Fortschritt ist beeindruckend und es wurden zahlreiche Lösungen gezeigt, welche die Effizienz auf den Betrieben erhöhen können. Es war eine wahre Freude, dass sich die Besuchenden an der Suisse Tier ein umfassendes Bild der jüngsten Entwicklungen in der Nutztierbranche machen konnten.» Auch Bundesrat Albert Rösti, der am Freitag, 24. November 2023, die Eröffnungsrede hielt, lobte die Branche dafür: «Es ist sehr eindrücklich, wie schnell Innovation in der Landwirtschaft passiert. Gerade die aktuell unbeständigen Zeiten beweisen, dass wir in der Schweiz eine funktionierende Landwirtschaft haben.»

Ort für Wissensvermittlung

An der Suisse Tier wurde einmal mehr Fachwissen vermittelt. So stiess etwa das Fachforum, bei welchem rund 40 Vorträge besucht werden konnten, auf grosses Interesse.

Auch zog der Laufstall, der durch GEA mit einem automatischem Melk- und einem Futterroboter ausgestattet war, grosses Interesse auf sich. Dies ermöglichte dem Fachpublikum, die Produkte direkt in der Anwendung zu sehen.

Erfolgreiche Ergebnisse der digitalen Kanäle

Dass auch die digitalen Kanäle als Ergänzung zur Suisse Tier auf grosses Interesse stiessen, verdeutlichen die Online-Zahlen. Während rund drei Monaten vor der Messe besuchten zirka 15'000 Personen die Messewebsite und nutzten sie als Informations- und Inspirationsinstrument für die Messevorbereitung.

Auch weiterhin ist Inspiration und Information möglich. Alle Produkteinformationen und Expertenvorträge des Fachforums werden auf Farming.plus laufend abrufbar sein. 21'000 Nutzerinnen und Nutzer sind auf dem digitalen Treffpunkt der Landwirtschaft bereits registriert und nutzen dieses Angebot.

Die nächste Fachmesse für Nutztierhaltung findet vom 21. bis 23. November 2025 statt.

INFORMATIONEN FÜR MEDIEN

Auskunft

Irene Reis

Medienkoordinatorin

041 318 37 29

irene.reis@messeluzern.ch

Bilder

Das Bildmaterial ist Eigentum der Messe Luzern AG. Download und Reproduktion sind nur im Zusammenhang mit der Suisse Tier und nur zu redaktionellen Zwecken gestattet. Bei Veröffentlichung folgende Quelle angeben: «Christoph Arnet / Messe Luzern AG».

[→ zu den Bildern](#)